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SOLICITA AO EXMO SR. PREFEITO MUNICIPAL AMPLIAÇÃO DO COLÉGIO 
AMÉLIA FERREIRA DOS SANTOS, LOCALIZADA EM UNAMAR.

ExmQ Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais 
que determina o interesse público, I N D I C A à Douta Mesa, na 
forma regimental, o envio de expediente ao ExmQ Senhor Prefeito 
Municipal, solicitando a ampliação do Colégio Amélia Ferreira 
dos Santos, localizada em Unamar, com mais duas salas de aula.
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SALA DAS SESSÕES, 18.de Novembro de 1997.?■

Edson Silva Magalhães 
Vereador - Autor4?1

JUSTIFICATIVA

Venho recebendo várias reclamações dos moradores de 
Unamar que não estão conseguindo estudar, pois o referido 
Colégio encontra-se super lotado de alunos, não tendo como 
matricular novas turmas.í

Peço encarecidamente que Vossa Excelência olhe com 
carinho esta situação e a resolva rapidamente.
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Vereador - Autor
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